

Extractos testimonios prueba daño a la Vida de Relación:

1. NORMA CONSTANZA ALARCÓN ORMAZA C.C. 1.087.996.585 Testigo – esposa Diber Daniel Gómez Ruiz¹

Ha sido el Proceso más difícil que ha vivido como matrimonio... estuvieron un tiempo separados.

Se puso en riesgo un emprendimiento que tiene en Panamá que se llama *Coeducar Panamá*, es una empresa de capacitaciones y el trabajo es independiente, viajaron a Colombia y él no quería volver a Panamá a tal punto que no quería seguir con la vida.

Como pareja tuvimos mucho distanciamiento, en Colombia muchas discusiones, problemas, porque él sólo quería estar con sus hermanos, obviamente era como un miedo que tenía de regresar y dejar a su familia en Colombia a sus hermanos y a su papá

Tuvo muchos problemas con sus emociones, su forma de actuar cambio demasiado así que eso generó muchos problemas en el matrimonio.

La unión matrimonial se recuperó con la ayuda de un psicólogo de Marinilla Antioquia porque para ella era muy difícil entender el comportamiento de él.

Elizabeth era la hermana menor de Diber y tenían una amistad muy bonita, tenían una hermandad, cuando ella la conoció Diber vivía con Elizabeth y tenían una relación significativa. Jugaban como niños.

Elizabeth era el punto de refugio para todos.

Don Rubián no quería estar unido con sus otros hijos. No superó la muerte de su hija, fue como si le quitaron años de vida, fue un vacío muy grande que él experimento con la pérdida de los dos (Harold y Elizabeth), porque ellos estaban todo el tiempo con don Rubian.

2. SERGIO RAÚL CARDOSO GONZÁLEZ C.C. 80.217.354 Testigo- esposo Gloria Madeline Gómez Ruiz².

Conoce la familia desde el año 2006.

Elizabeth y Madeleine eran las únicas mujeres de la familia. Elizabeth era la menor y como le decían los hermanos y el papá "la niña de la casa" y esas circunstancias hacía que entre ellas hubiera mucha cercanía, mucha confianza.

Elizabeth era el centro de unión de la familia del cual gravitaban todos los demás. Ella por ser la menor, por la manera de ser, ella era quien convocaba, quien nos organizaba, en su momento creó un grupo de WhatsApp que se llamaban los "Gomelines" desde ahí organizaba todo lo que fuera.

Con frecuencia la familia se veía, para la festividad de fin de año, a mitad de año que había vacaciones, con las niñas (hijas de Madeleine) viajaban a Belén de Umbría a visitarlos con frecuencia.

Después del accidente, ese centro gravitacional que era Elizabeth se perdió de un momento para otro. Fue un cambio radical, la vida de todos cambió, la de los hermanos.

¹ Acta del veinticinco (25) de octubre de dos mil veintitrés (2023) Hora de Inicio: 8:00 a.m G1 (3:35 – 44:50) G1 (3:35 – 44:50)

² G1 (1:00:04 – 1:55:10) Acta del veinticinco (25) de octubre de dos mil veintitrés (2023)

La pérdida de don Rubián se debió a la muerte de su hija. Él entró en una profunda tristeza, para don Rubian Harold y Elizabeth eran la familia cercana. Don Rubián vivía solo en un apartamento que ellos dos (Harold y Elizabeth) le habían ayudado a conseguir.

Su cuidado, estar pendiente de él, todo provenía principalmente de Harold y Elizabeth. Don rubian vivía a dos cuadras de donde vivían ellos y eran los que estaban atentos de su desayuno, almuerzo, si salía trabajar o volvía, de llevarle algo si necesitaba.

Cuando sucede la muerte de Harold y Elizabeth, Don Rubián no hallaba que hacer, una persona que no quiso volver a tener ningún tipo de celebración, ni su propio cumpleaños, que como digo fue la última celebración que hubo en Familia, ni ningún cumpleaños de nadie más, ni navidades, ni fin de año, don Rubián era una persona que con frecuencia viajaba a donde estaba Madeleine (Bogotá, Armenia) por lo menos cada mes.

Después del accidente Don Rubian decía que lo único que esperaba, era que "Chuchito" se acordará de él, que la virgencita se acordará de él, así pasó, una noche, hace tres meses se acostó y ya no se levantó.

El sueño de Elizabeth, era que el papá no trabajara más, ella iba en la mañana, al medio día, en la noche, lo sacaba a caminar, y era quien le informaba a sus hermanos como estaba el papá.

Actividades placenteras. Celebraban los cumpleaños de toda la familia, era frecuente hacer viajes, se visitaban en semana santa, fin de año, viajaban a Buenaventura, "paseo familiar" se reunió toda la familia en el matrimonio de ellos "Madeleine y Sergio". Relación muy cercana, celebraban toda oportunidad que hubiera

La relación de Harold y Elizabeth era hermosa. Paseaban a todos lados. Madeleine no se ha estabilizado emocionalmente, dejó de hacer muchos planes, perdió el interés y el sentido de la vida, ahora deja que las cosas pasen, que las cosas la vayan llevando, no planea ni programa nada.

3. STIVEN ALEXIS GONZÁLEZ VALENCIA C.C. 1.097.037.042 Testigo – esposo de Mónica³.

Harold era como el papá para Mónica. Estuvo pendiente de Mónica desde pequeña. El papa de Mónica y la mama se separaron y desde ese momento Harold siempre llevó las riendas de la obligación.

Las navidades nunca pasaban desapercibidas, fechas como día de la madre, del padre, amor y amistad, ellos siempre iban a Quimbaya. Las celebraciones se acabaron y desde el suceso, la familia se fracturó, la familia se separó, se distanciaron, las navidades nunca volvieron a ser como antes, toda la familia se distanció.

Elizabeth era para Mónica como una hermana, una consejera, cuando Mónica tenía algún problema, Elizabeth siempre estaba para ella.

Mónica cuando necesitaba ayuda económica y social buscaba siempre a Harold y a Elizabeth.

Harold siempre estuvo al pendiente de Leydi "hermana" y de los hijos de ella.

Ni Mónica, ni Leydi no han sido capaces de dejar a un lado ese episodio.

Tenían un grupo de WhatsApp que se terminó cuando ellos "Harold y Elizabeth" murieron.

³ G1 (2:06:10 – 2:30:30) Acta del veinticinco (25) de octubre de dos mil veintitrés (2023)

4. EDWIN VILLADA RAMÍREZ C.C. 18.470.227 Testigo – esposo de Leidy Johana⁴.

Harold siempre abrió las puertas de la casa para la familia.

Harold vio crecer las hijas de Leidy.

Una de las cosas que más le gustaba hacer a Leidy Johana era que su tío la visitara e ir a pueblar (visitar pueblo por pueblo) en el eje cafetero, tomar un café en familia. La esencia se Harold, era reunir la familia y estar siempre juntos.

Viajes juntos. Excursión a Cartagena, Santa Marta, Medellín, que es inolvidable porque Harold los invitó y compartieron mucho con él. Siempre los cuidó como sus hijos.

Los paseos que se hacían en familia se acabaron, no volvieron a Belén por el dolor que le causa ir a un pueblo donde ya no está Harold.

La vida cambió mucho, emocionalmente sufre y físicamente se han visto los cambios, se le han visto ojeras y se ha adelgazado, porque Harold se convirtió en el papá que ella siempre necesitó.

5. LEIDY JOHANA ZULETA RINCÓN C.C. 1.112.904.709 Testigo- esposa de Wilmer de Jesús Gómez Ruiz⁵.

Harold para Wilmer fue un gran apoyo con el tema de su trabajo. En su momento fue la mano derecha. El taller que tiene Wilmer es una ebanistería y se lo debe a Harold. Empezó siendo trabajador de otra persona, cuando se independizó, hizo una sociedad con otra persona y el socio se fue y él quedó solo. Wilmer tenía miedo a quedar solo y fue Harold el que le brindó la mano y le ayudó la para emprender con el taller.

Harold para Wilmer, más que el cuñado, era como el hermano, porque cuando tenía algún problema lo ayudaba y lo animaba a que siguiera adelante.

A raíz de la muerte de Harold y Elizabeth, Don Rubián se puso muy triste a tal punto que se mantenía diciendo que ya no quería vivir más.

La familia se reunía constantemente en las fechas importantes, como por ejemplo día del padre, cumpleaños de don Rubian y el de sus hijos y nietos, navidad, fin de año. Harold y Elizabeth siempre solían repartirse en las fechas de fin de año, una fecha en Quimbaya y otra en belén.

Elizabeth con Wilmer siempre solía tener un detalle en las fechas importantes como cumpleaños y día del padre.

Por petición de don Rubian todas las fechas especiales se acabaron, porque él decía que no quería recordar las fechas ya que eran muy duras y siempre se tenían a los familiares fallecidos presentes.

Wilmer paseaba constante con Harold y Elizabeth. Visitaban Buenaventura, Mistrató, Manpai, en especial, se compartía mucho en Belén.

La vida a Wilmer le cambio mucho. Cuando Harold y Elizabeth faltaron. Wilmer se volvió muy solo, no quería salir, no quería pasear, no quería nada, Elizabeth y Harold eran los que lo invitaban a que saliera. Y se agravó más con la muerte de Rubián,

⁴ G2 (0:05 – 19:25) Acta del veinticinco (25) de octubre de dos mil veintitrés (2023)

⁵ G2 (20:12 – 48:00) Acta del veinticinco (25) de octubre de dos mil veintitrés (2023)

Wilmer empezó a tomar y él no era de tomar, se volvió que no se hallaba en la casa, y siempre está desesperado.

La relación sentimental también se vio afectada por los cambios que tuvo Wilmer.

La relación en general era muy buena. Harold era un hermano más y un hijo más de Don Rubian, muy allegado a la familia, don Rubián vivía solo, pero Eliza lo visitaba todos los días después de que salía del trabajo.

6. JORGE IVÁN LUGO CASTRO C.C. 7.553.565 Testigo – amigo de la pareja⁶.

Relación 22 años.

Harold era el foco central para Gloria Marulanda. Se visitaban mucho y a Harold le gustaba mucho la comida que hacía Gloria.

Don Rubián nunca superó el fallecimiento de Harold y Elizabeth.

Wilmer inicio en la carpintería como empleado y Harold siempre le ayudó a Wilmer con la compra de herramienta y con la ayuda de Harold y Elizabeth Wilmer se independizó y ahora es ebanista independiente.

Harold Muy pendiente de Gloria Marulanda y de los sobrinos en Quimbaya. Harold ayudó con la crianza de ellos y a sacarlos adelante.

Harold iba a ser el padrino de la niña de Bibiana que no alcanzó a conocer por la muerte de él

Gloria veía en Harold, como una brújula que la orientaba en la vida. Era quien la orientaba con la hija.

Para Janet Bibiana. Sufrió afectación porque adicional a la parte emocional y psicológica era quien le colaboraba económicamente, Harold, siempre estuvo incondicionalmente para la familia. Harold, se llevó a vivir a gloria a la casa de Harold en Quimbaya porque no quería que Gloria y Janet Bibiana sufrieran económicamente.

7. ADRIANA MARÍA AMELINES PALACIO C.C. 33.800.388 Testigo - esposa de Oscar Didier Gómez Ruiz⁷.

Didier como núcleo familiar se desestabilizó, porque llevaban mucho tiempo viviendo en Buenaventura y a raíz de la muerte de Harold y Elizabeth decidió irse con la familia a Belén de Umbría y estuvieron allí 3 meses acompañando a don Rubián y debido a la situación económica tan difícil decidieron buscar en Marinilla Antioquia, otra salida.

En Buenaventura Didier tenía una tienda alrededor de 10 años.

Cuando Harold y Elizabeth los visitaban en Buenaventura, solían pasear a distintos sitios.

La vida a Didier le cambió, ya no le gusta salir como antes y se ha vuelto más amargado, le gustaba mucho la pesca y no la volvió hacer.

Las fechas especiales que siempre compartían no se volvieron a celebrar, don Rubian nunca quiso volver a participar en nada.

⁶ G3 (2:18 – 35:45) Acta del veinticinco (25) de octubre de dos mil veintitrés (2023)

⁷ G3 (37:20 – 52:52) Acta del veinticinco (25) de octubre de dos mil veintitrés (2023)

8. JAIRO JESÚS TREJOS GUERRERO C.C. 18.465.862 Testigo – amigo de la pareja⁸.

Harold para su familia siempre fue el pilar fundamental

⁸ G4 (0:01 – 16:53) Acta del veinticinco (25) de octubre de dos mil veintitrés (2023)